

会社、福利要求用がす



写真は「福岡県産炭地域の現状」（昭和53年福岡県発行のパンフレット）から取つたが、次のような説明がある。「海底下600メートルの坑内から地上に出てきたヤマ男たち。三池炭鉱では約4,000人の従業員が、3交代制で坑内作業に従事している……」。

政府補助獲得

金社（三池炭鉱の限）は、上
産予算から推定すると、昭和五
四年度だけを推定（以下同）総
約五十九億七千四百四十一万円に
ほる補助を手に入れた。約二十
億四千万円の出炭補助金と、約
十九億九千万円という掘進補助金
である。

このほか、保安確保事務費補助
（たとえば先進ボーリングにボ
リング塵掘削、部分充てん仕様等
大、密閉その他）五五%から七七
%。保安専用機器補助（ガス自動
警報装置、集中監視装置、自己消
火器、簡易救命器、坑内切羽照明用
具、防爆電灯、坑内冷房装置等
どいろいろ）七五%。さらに石炭

出炭能率も急上昇なのに

国からの補助59億円

堯行所
三池炭鉱労働組合
大牟田市不知火町2
電話(53)3033番
(53)3034番
編集兼 前川 哲也
堯行人
半年間1,200円・送料共

裁判公判日程

判五月十一日午後一時十分か

こんなカラクリが

の安定補給金がつくことになり、
てある。だから右の出発から
当然次の算式が成り立つ。
カナダのペルマーにも関係炭田
があるが、説明する資料が今のと
ころ少く。

25,942トン×450円

卷之三

事実は、出炭能率の急上昇、國
の財政からの各種助成の獲得、海
外炭開発など諸事業への資本進出
が、鉱山生産体制改革改善対策費そのほか、
もろもろの対策に補助がついてま
るる仕組み。

大牟田で共闘発足
さあほり、大牟田で八〇年大牟田地区春闘共闘会議が発足した。

資本は海外へ

近年、三井石炭のカナダ、
トライアなどへの、安い工
場での資本進出もぬきあ
り、日本造船のペーパー

一方が販売を行つたハンソーリー、
と組合員大勢の要請をもとに運営
トオーストラリアの石炭事業、を開いたことだ」との呼び
によれば、三井石炭を柱とする系
列資本参加が読みとれる炭鉱で、
モーラ(稼動)、ネボ(企業化
中)、ミルメラン(同上)などが
みが日ましに加わっている。